
東京電機大学 同窓会
平成 25年度第 7回 幹事会 議事録

開 催 日 時 平成 26年 4月 15日 (火) 19:10～20:25

開 催 場 所 東京千住キャンパス 1号館 2階 校友会会議室

参 加 者

(順 不 同)

柳田 裕二、高見澤 計夫、相原 浩一、小島 一記、枡川 重男、福嶋 邦夫、前田 治、

三井 和幸、石 泰司、野島 謙之助、三好 守眞、鈴木 迪子、大舘 昌男、須田 毅、野

村 章次、平山 文雄、内田 茂、野崎 隆、桑谷 佳容、松本 健治、福澤 智、松 裕

一、大野 孝、早水 俊樹、土佐 壯一 (合計 25名)

配 布 資 料 1. 大学同窓会 H25年度 (第 7回)幹事会レジュメ

2. 東京電機大学 同窓会 平成 25年度第 6回幹事会議事録 (3頁まで)

3. 平成 26年度同窓会 総会・懇親会に関する検討事項

4. 平成 26年度同窓会 総会資料一式 (次のものを含む)

第一号議案 平成 25年度 事業報告

第三号議案 平成 26年度 事業計画 (案)

平成 25年度 大学同窓会 収支報告書

平成 25年度 大学同窓会 資産表

平成 25年度 会計監査報告書

平成 26年度 予算 (案)

議 事 内 容 作成者 松 裕一

幹事会に先立ち 18時 30分から 19時まで 1号館 2階 1204セミナー室において総会で表彰する次の団体

の事前プレゼンテーションが行われた。

•同窓会会長賞: 理工学部 体育会 アーチェリー部

•同窓会特別賞: 工学部 学術研究部会 エネルギー研究部

「本田宗一郎杯 Hondaエコマイレッジ チャレンジ 2013」

1.前回議事録の確認

3月 18日に開催された平成 25年度第 6回幹事会の議事録 (石 幹事作成)が松 幹事より簡単に紹介

され、特に意見はなく議事録は承認された。

2.役員・委員長連絡会

下記の通り役員・委員長連絡会を開催したことが小島副会長より紹介された。

• H25年度第 8回

日時: 4月 9日 18:30－ 21:30

参加者 (10名): 柳田、相原、枡川、山本、野村、松 、大野、平山、松本、小島

主な内容: 総会 (4/19)準備 、会計監査 (4/5, 4/15)

3.校友会関係、他の活動、報告

前回の幹事会 (3月 18日)以降の報告として 4月 2日の入学式に出席したことが会長から報告された。
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4.特別講演会、総会及び懇親会の準備

2014年 4月 19日 (土)午後 1時から東京千住キャンパス 1号 2階丹羽ホールで順次開催される特別講

演会及び総会並びに 1号 1階 100周年ホールで開催される懇親会の最終確認が行われた。

主な確認項目は次の通り。

•特別講演会、総会及び懇親会 (式次第、プレゼン資料等の作成、懇親会での飲食物の発注など)

特別講演会終了後、松平先生の書籍「謀る力」販売とサイン会を開催することが、須田幹事から

報告があった。書籍は書店で買うより若干安い 700円 (小学館より 20%引きで入る)で販売し、差

額は同窓会で負担する。司会の松本事業委員長が、講演終了後に書籍販売とサイン会を行うこと、

書籍代金の一部を同窓会が負担していることをアナウンスする。領収書、サインペン及びサイン

会のポスターは須田幹事が用意する。サイン会は須田幹事、福嶋会計役員、鈴木幹事が担当する。

•特別講演会の広報 (学園 HPリンク、ポスターの掲載、校友会員へのメール発信)

•特別講演会、総会及び懇親会の HPからの申込み状況

松本事業委員長より現在約 150名 (一部の幹事含む)の申込みがあることが報告された。総会出席

者の名札作りを校友会にお願いする。

•当日の作業内容
– 受付。 来訪者、招待者、講師の誘導。

(グリークラブのメンバーは 16時に 1階の控え室に集合)

– 壇上レイアウト準備。 マイク、映像装置の準備。

– 特別講演会、総会及び懇親会の実施状況の記録。

– 幹事へのネームプレートの配布。 総会議事録の作成。

•総会の資料 (最終版の内容確認)

– 事業報告、事業計画

相原副会長から配布された総会資料について一通り説明が行われた。総会には学長が出席され

ないこと、就職セミナーの名称が次回から変更になるが、正式名が未決定なので、事業計画案

では就職セミナーのままにしてあることなどが紹介された。

– 決算報告、予算計画

小島副会長から配布された資料の説明が行われた。収支報告書の卒業生会費の予算と決算額の

差異の説明などに関し意見がだされた。

– 会計監査報告

配布された監査報告書を基に高見沢会計監査から 2014年 4月 5日 (土)及び 4月 15日 (火)に校

友会会議室にて厳正に監査を行い、平成 25年度決算書は適正且つ正確に処理されていることを

確認した旨の報告が行われた。

5.その他

Yahooのメーリングリストサービスが間もなく終了するので、さくらサーバーのサービスによる電子

メールの配信に切替えるとの報告が行われた。メールアドレスが違うだけで基本的には今迄と同じで

あり、受信できることを確認するために、幹事会のメールが小島副会長から、委員会のメールが各委員

長から送信されるので、受信したら返信するよう依頼があった。

以上
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